

La incidencia más grave hasta ahora en el ámbito educativo - Las Provincias - 02/10/2020

La incidencia más grave hasta la fecha en el ámbito educativo

Sanidad ha notificado 14 brotes desde el inicio del curso, aunque ninguno ha afectado a tantos alumnos como el de la Politècnica

J. B.

VALENCIA. El brote detectado en la Universitat Politècnica es el más importante en lo que va del curso. Al menos de los que han trascendido o se han notificado oficialmente por parte de la Conselleria de Sanidad. De los balances diarios del departamento se desprende que hasta la fecha se han detectado 14 focos –a partir de tres casos que pueden guardar vinculación– de origen educativo, que como mucho han llegado a afectar a siete personas, ya sean alumnos, docentes u otros contactos estrechos, como familiares.

Cabe recordar que la universidad ya tuvo que tomar medidas preventivas y realizar pruebas de rastreo con el arranque

del ejercicio, después de que se detectaran tres positivos en el equipo de dirección del rector Francisco Mora.

Los balances que ofrece la Conselleria de Educación, de periodicidad semanal, no hablan de brotes, sino de aulas y centros afectados del ámbito no universitario. La última actualización estableció que la tercera semana del curso se saldó con el confinamiento de 298 grupos de 213 escuelas, contando tanto los nuevos casos como los que continuaban con aislamientos vigentes de la semana previa. Eran el 0,6% y el 11,6% del total, respectivamente.

Por otro lado, la Universitat de València está rastreando los últimos contagios detectados en sus instalaciones (unos pocos casos en Tarongers) para determinar si existe vinculación con el Galileo Galilei.

Por último, la Universidad de Alicante es la única que informa en abierto de los casos detectados mediante una web: siete hasta el 30 de septiembre.